

SPORTS RéunionBEACH TENNIS : 2^E TOURNOI INTERNATIONAL À SAINT-PIERRE

Un week-end instructif

Le 2^e tournoi international de beach tennis de Saint-Pierre s'est tenu dans des conditions parfaites durant deux jours sur le front de mer de la capitale sudiste, attirant les curieux venus découvrir cette discipline qui décolle un peu sur l'île (une soixantaine de licenciés, surtout à Saint-Gilles).

Dès le premier jour, on eut droit à de belles parties, des invités venant d'Australie, d'Italie, et du Portugal et ayant fait spécialement le déplacement. La journée de samedi était réservée aux dames, et c'est une Réunionnaise, Stéphanie Gazzo qui s'est hissée jusqu'en finale, perdant face à la redoutable Italienne Serena Moloni, triple championne du monde en exercice.

Hier, c'était le jour du tableau simple hommes et double dames. On a joué ainsi près d'une cinquantaine de matchs, afin de désigner les heureux ga-



Joli tableau avec les dernières représentantes du double dames : une flopée de Réunionnaises, entourées d'une Portugaise et d'une Italienne. (Photo : FA)

gnants. Les matchs se déroulaient en 5 jeux (suivant le règlement du tennis classique) dans le tableau principal et en 4 jeux dans le tableau des repêchages.

LES RÉUNIONNAIS DÉFIENT LES ITALIENS

A noter également que les rencontres de doubles se déroulent

sur un terrain au format de beach-volley (8x8m), alors que ceux du simple ne prennent que 5 m de largeur. En demi-finales du tableau principal hommes, on trouvait encore deux Réunionnais : Bertrand Coulet, champion du monde en plus de 35 ans, et Gaël Brain, une autre référence, puisque ce dernier n'est autre que le médaillé de bronze

aux championnats d'Europe et 3e également des championnats du monde. Ils affrontaient respectivement en demi-finale l'Italien Gambi un des tout meilleurs au monde, et Alan Maldini, un autre Italien. Le titre se disputait hier tardivement entre ces quatre concurrents ainsi que le double dames.